
Ata da 5a Reunião Ordinária do Conselho do
Centro  de  Tecnologia  da  Universidade
Federal  da  Paraíba,  realizada  no  dia  17  de
junho de 2020.

Aos dezessete dias do mês de junho de dois mil e vinte às nove horas,
através  de  videoconferência,  foi  realizada  a  5ª  Reunião  Ordinária  do
Conselho de Centro, sob a presidência do diretor professor Antônio de Mello
Villar, contando com as presenças virtuais do Vice-Diretor professor Tarciso
Cabral  da Silva  e  os seguintes Conselheiros:  Amélia  Severino Ferreira e
Santos, Andréa Brasiliano Silva, Cláudia Verônica Torres Barbosa, Elisângela
Maria Rodrigues Rocha, Karla Silvana Menezes de Sousa, Rafael Evaristo
Caluête,  Stela  de  Lourdes  Ribeiro  Mendonça  (Representante  da
Coordenação do Curso de Engenharia de Alimentos), Lucy Donegan, Danniel
Ferreira de Oliveira,  Mabel  de Barros Batista,  Marcel  Góis Pinto, Adriano
Duarte  Tavares,  Abel  Cavalcante  Lima  Filho,  Marta  Suely  Madruga
(Representante do Programa de Pós-graduação em Ciência e Tecnologia de
Alimentos), Andrea Lopes Oliveira Ferreira, Sandra Naomi Morioka, Solange
Maria  Leder,  Cláudia  Fabiana  Gohr,  representantes  dos  técnicos-
administrativos  Lincoln  Pontes  Vaz  e  Josemildo  Correia  Martins  e  o
representante dos discentes Wlademir Theotônio Braga Gonzaga. O Senhor
presidente  iniciou  os  trabalhos  com  algumas  comunicações:
Cumprimentou a  todos  e  iniciou  a  reunião  enumerando o problema das
goteiras no bloco administrativo que vem ocasionando muitos transtornos.
Ao mesmo tempo solicitou aos chefes de Departamentos e Coordenadores
de Cursos que se dirijam ao seu local de trabalho nas segundas, quartas ou
sextas-feiras,  onde  os  terceirizados  da  limpeza  se  encontram presentes
para verificar a situação de como se encontram suas instalações. O Senhor
Presidente sugeriu que por iniciativa do professor Adriano Duarte Tavares
fosse criada uma comissão para elaborar medidas referentes ao reinício das
atividades presenciais, ressaltando que cada departamento deveria ter, pelo
menos, um representante. Professor Adriano solicitou a palavra e falou da
preocupação  do  seu  departamento  com  o  retorno  das  atividades
presenciais. Precisamos saber como vai ser implantada essa volta presencial
e  que nosso Centro  precisa  formar  sua comissão  por  “Departamento”  e
sugerindo que fosse elaborado com urgência para depois a comissão enviar
para  apreciação  do  Conselho  de  Centro  e  posteriormente  ao  CONSUNI.
Dando sequência, o Senhor Presidente solicitou a apreciação da Ata da 4ª
Reunião  Ordinária  do  COC,  que  colocada  em  discussão  e  votação  foi
aprovada com 19 votos favoráveis  e 03 abstenções.  ORDEM DO DIA.
Processo  nº  23074.028937/2020-09  DEQ.  Interessada:  professora
Josilene  de  Assis  Cavalcante.  Assunto:  Solicita  construção  do  projeto
arquitetônico,  hidráulico  e  elétrico  dos  Laboratórios  de  Tecnologia
Cosmética-LTC e Laboratório de Fluidodinâmica e Secagem – LFS. Relator:
professor Paulo  Henrique  de  Miranda  Montenegro,  que  deu  parecer
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favorável que  colocado  em discussão  e  votação  foi  aprovado com 15
votos favoráveis e 07 abstenções o ad referendum do diretor. Processo nº
23074.031087/2020-62-DEM.  Interessado:  professor  Paulo  Henrique
de  Miranda  Montenegro.  Assunto: Encaminha  projeto  para  reforma  de
Laboratório de Integridade e Sala Multi do DEM. Relator: professor Marcel
Góis Pinto que deu parecer favorável que colocado em discussão e votação
foi  aprovado com  21  votos  favoráveis  e  01  abstenção. Processo  nº
23074.029225/2020-90-DEQ.  Interessado:  professor  Arioston  Araujo
Morais Junior. Assunto: Solicita progressão funcional de professor Adjunto
II  para  professor  Adjunto  III.  Relatora:  professora  Amélia  Severino
Ferreira e Santos que deu parecer favorável que colocado em discussão e
votação foi aprovado com 21 votos favoráveis e 01 abstenção. Processo
nº  23074.031600/2020-82-DEQ.  Interessado:  professor  Adriano
Duarte Tavares. Assunto: Encaminha Minuta de parceria entre o Conselho
Regional de Química – CRQ 1a Região, Estado da Paraíba e o Laboratório
Piloto de Química Industrial-UFPB, contra o COVID 19.  Relator: professor
Rafael  Evaristo  Caluête  que  deu  parecer  favorável que  colocado  em
discussão  e  votação  foi  aprovado com  20  votos  favoráveis  e  02
abstenções.  EXTRA-PAUTA.  Processo  nº  23074.042107/2020-21
DEQ. Interessada: professora Ana Flávia Santos Coelho. Assunto: Solicita
criação  de  comissão  para  elaborar  ações  voltadas  a  biossegurança  para
serem  aplicadas  quando  ocorrer  o  retorno  às  atividades  presenciais.
Relatora: professora Yuri Montenegro Ishihara que deu parecer favorável
que  colocado  em  discussão  e  votação  foi  aprovado com  19  votos
favoráveis  e  05 abstenções.  Após discussão entre os Conselheiros,  ficou
aprovada a “Criação de uma Comissão para elaborar ações voltadas à
Biossegurança para serem aplicadas quando ocorrer o retorno às
atividades  presenciais”.  O  Diretor  Antonio  de  Mello  Villar  indicou  a
servidora Lindalva Regina Nóbrega para compor a referida comissão como
Técnica Administrativa e Wlademir Teotônio também se prontificou em fazer
parte da Comissão como representante dos discentes. O Senhor Presidente
agradeceu a presença de todos, deu por encerrada à reunião. E a ata foi
lavrada e assinada por mim, Maria Marileide Bento de Queiroz, Secretária,
pelo Senhor Presidente e demais Conselheiros presentes.

41
42
43
44
45
46
47
48
49
50
51
52
53
54
55
56
57
58
59
60
61
62
63
64
65
66
67
68
69
70
71
72
73
74


